

体育祭で
みつけた!

よりのえがお

9月25日、桜沢地区体育祭がさわやかな秋晴れのもと桜沢小学校で開催されました。当日は老いも若きもみんなが一緒に楽しめる「借り物競走」「タイヤ転がしリレー」「紅白玉入れ」など、盛りだくさんの競技に900名が参加し、盛況な体育祭となりました。

皆さん思い切り体を動かして気分爽快になったり、久しぶりに見知った顔に出会うことができたりして、楽しい1日となったようです。

私たちは役員として、体育祭の準備・運営の手伝いをしました。地区の皆さんが一堂に会し、交流と親睦を図る絶好の機会。楽しくけがもなく一日を過ごせるよう心がけました。皆さんの楽しそうな笑顔を見ることができて、地域の絆を深めることに少しは貢献できたのかなと思いました。



よりの議会インフォメーション

町政の成果を問う... EDITOR'S NOTE

編・集・後・記

3月11日の東日本大震災以後、余震や台風の発生が続いていますが、被災地の一日も早い復旧・復興を心より御祈念申し上げます。今議会は、新人議員にとって初めての決算審議となり、活発な質問・意見等が出され、また10名の議員が一般質問を行いました。これからも「見やすい分りやすい」議会だよりの編集に努めてまいります。(佐藤)

議会だよりの編集委員会

- (委員長) 田母神節子 (副委員長) 佐藤理美
- (委員) 大久保幸夫 真下昇 津久井康雄 原口昇
- (議長) 坂本建治



災害復興に取り組む地域の力の重要性を学ぶ 10/14

町村議会議員研修会が、吉見町民会館「フレサよしみ」で開催されました。講師は復興支援活動の専門家、社団法人減災・復興支援機構専務理事の宮下加奈氏でした。東日本大震災を受け、復興支援活動に取り組む地域の力の大切さを、東京都三宅島に生まれ2度の噴火経験を持つ講師から学んだ研修会となりました。



えがお情報 求む!

編集委員会では表紙・裏表紙に掲載する“よりのえがお”を探しています。自薦・他薦、年代は問いません。えがお情報を議会事務局 (TEL 581-9995) までお寄せください。

12月定例会の予定

会期	本会議が傍聴できます
12月5日 ~ 12月16日 (12日間)	5日(月) 議案審議
	6日(火) } 一般質問
	7日(水) }
	16日(金) 議案審議

変更になりました

本会議は **午前 9:00 開会**
傍聴をお待ちしています

請願・陳情の締切は
11/17(木) 午後5時です

日程は変更になる場合があります
お問い合わせは **議会事務局 ☎ 581-9995**

次号 (12月定例会号) は2月初旬に発行の予定です。

「寄居町議会だよりのえがお」は、再生紙を使用しています。